

# *Antigua-et-Barbuda félicite Cuba à l'occasion du 65e anniversaire de sa révolution*

---

*Image not found or type unknown*



Saint John, Jan 2 (RHC) Le Premier ministre d'Antigua et Barbuda, Gaston Browne, a envoyé une lettre de félicitations au président Miguel Díaz-Canel à l'occasion du 65e anniversaire du triomphe de la révolution cubaine.

Dans sa lettre, M. Browne félicite le gouvernement et le peuple de la plus grande des Antilles et fait l'éloge de la contribution significative de ce pays à la vie des peuples d'Amérique latine et des Caraïbes.

Il a particulièrement souligné le soutien apporté dans les domaines de l'éducation, de la santé, de la protection sociale, de la formation des ressources humaines, ainsi que dans le domaine du sport et de la réduction des risques de catastrophe.

Malgré le blocus économique, financier et commercial imposé par les États-Unis depuis des décennies, Cuba reste un leader mondial dans des secteurs tels que l'éducation et la santé, et continue à promouvoir sa solidarité, peut-on lire dans le message.

Il a également réaffirmé le soutien de son peuple et de son gouvernement à la nation cubaine, tout en soulignant la valeur des luttes anti-impérialistes et anticoloniales.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343451-antigua-et-barbuda-felicite-cuba-a-loccasion-du-65e-anniversaire-de-sa-revolution>



**Radio Habana Cuba**